

## LECTURA DE LA DECLARACIÓN SUMARIAL DEL TESTIGO MAURICIO SOTO GÓMEZ.

Fecha de la declaración : 30-05-2007

Orden en la sesión : 05

- o *En cursiva azul, las preguntas del Ministerio Fiscal y los abogados.*
- o En normal negro, las respuestas.
- o Los comentarios del juez, comienzan por **GB**
- o **En rojo**, lo que no se entiende bien y es de libre transcripción.
- o **NOTA del Transcriptor (n.t.)**

Nomenclatura de las partes que intervienen en el interrogatorio:

**S**                      Secretario Judicial

## Lectura sumarial del testigo Mauricio Soto Gómez.

00:00:00

**S:** Declaración del imputado Mauricio Andrés Soto Gómez en la sede del Juzgado Central de Instrucción número seis. Folio 59.162, donde se interrumpió la lectura, la sesión pasada del Juicio Oral.

A preguntas de Su Señoría, se ratifica en la declaración prestada ante la Policía el día 11 de julio del 2005. Manifiesta que sí, que se afirma y ratifica en la misma, identificando como suya la firma que aparece en la misma.

A pregunta del Ministerio Fiscal: "¿Volvió a ver a la persona que ha identificado, después de vender el vehículo?", manifiesta que no. A pregunta del Ministerio Fiscal: "Cuando usted volvió a España después de los atentados de Madrid del 11 de marzo, ¿volvió usted al mismo locutorio a vender las cosas que sustraía?", manifiesta que no, porque había mucho control policial, y entonces empezó a vender a un español por la zona del Hospital 12 de Octubre, en la Avenida de los Poblados en el Barrio de San Fermín. Que el dicente pasaba por el centro de Madrid, y "cuando ven que eres chileno, se acercan a ti, para preguntarte si tenías móviles o algo para vender", porque los árabes lo compran todo.

Que la primera vez que llegó a España, vino desde Francia en el 2002, que llegó como turista, que vino a este país porque le gusta. Que vino solo y lleva aquí desde el 2002, aproximadamente. Que no le pidieron visado, porque viajó desde su país a Francia, y al pasar la frontera hacia España, le dieron el sello de Francia, y le dejaron pasar. Que quiere hacer constar que en Francia, cuando llegan las autoridades se cercioran que van de paso, a otro país europeo, poniéndole el sello correspondiente en el pasaporte, y les dejan transitar al país de Europa que quiera. Que tiene abiertas dos peticiones de expulsión del país.

A pregunta del Ministerio Fiscal: "Cuando se marchó a su país tras la venta del vehículo en octubre del 2003, ¿llevó mucho dinero?", manifiesta que unos 10.000 euros que había adquirido del trabajo realizado. Que allí se compró un coche, que se lo dejó a su mujer y a sus dos hijas.

A pregunta de Su Señoría: "¿Accedió voluntariamente a que se le tomara la muestra de ADN?", manifiesta que sí, accedió voluntariamente.

Por el Ministerio Fiscal, a la vista de la declaración y de los datos que obran en las diligencias policiales 18.962, de 6 de julio pasado, interesa se deduzca testimonio particular respecto a la sus..., de la sustracción del vehículo Skoda Fabia, matrícula 3093 CKF y se remitan al Juzgado de Benidorm para la instrucción y posterior enjuiciamiento de los hechos en los que presuntamente ha podido participar, la sustracción del referido vehículo, el imputado.

Leída la presente declaración, la firma el declarante por estar de acuerdo con su contenido, en unión de las personas presentes en este acto, de lo que yo el Secretario doy Fe.